

الشروط والأحكام

يسري هذا العرض على جميع حاملي بطاقات البنك التجاري الائتمانية، وفقاً للباقة المحددة لكل نوع من بطاقات الائتمان المؤهلة للاستفادة من العرض.

يتعين على العملاء حجز الباقة مسبقاً عبر الاتصال على الرقم 4433 5400 أو من خلال تطبيق واتساب على الرقم 5524 0414.

يتعين سداد مبلغ قدره 1 ريال قطري لدى نقطة الدفع أثناء الزيارة، باستخدام بطاقة ائتمان فعلية صادرة عن البنك التجاري.

هذا العرض متاح لمرة واحدة فقط، ويمكن الاستفادة منه مرة واحدة لكل بطاقة.

يسري هذا العرض من 22 سبتمبر 2026 وحتى 31 ديسمبر 2026.

Terms & Conditions

- 1 The offer is available to all Commercial Bank Credit Cardholders, as per the specified package for each eligible credit card type.
- 2 Customers must book the package in advance by calling 4433 5400 or via WhatsApp at 5524 0414.
- 3 A payment of QAR 1 must be made at the counter during the visit using a physical Commercial Bank Credit Card.
- 4 This is a one-time offer and may be redeemed only once per card.
- 5 The offer is valid from 22 September 2026 until 31 December 2026.